opusdei.org

¿Qué han dicho los Papas sobre san Josemaría y el Opus Dei?

San Josemaría conoció a Pío XII, Juan XXIII y a Pablo VI, pero los siguientes Romanos Pontífices -Pablo VI, Juan Pablo I, Juan Pablo II, Benedicto XVI y el Papa Francisco, han hablado en varios ocasiones del fundador del Opus Dei.

21/06/2022

• Pío XII y san Josemaría

- San Juan XXIII sobre el Opus Dei
- San Pablo VI sobre Josemaría Escrivá de Balaguer
- Frases del beato Juan Pablo I
- · San Juan Pablo II
- Benedicto XVI
- Papa Francisco y el Opus Dei

Pío XII

«Es un verdadero santo, un hombre enviado por Dios para nuestro tiempo» (é un vero santo, un uomo mandato da Dio per i nostri tempi)

Testimonio de S.E.R. monseñor Thomas Muldoon, obispo titular de Fessei, auxiliar de Sydney (Australia) (AGP, RHF T-04261).

Más: Pío XII y el Opus Dei / San Josemaría y Pío XII./ Ante Pío XII y Mons. Montini. Audiencias a miembros del Opus Dei, en los diarios de José Orlandis (1942-1945), Josep-Ignasi Saranyana (ISJE)

San Juan XXIII

"La primera vez que oí hablar del Opus Dei me dijeron que era una institución imponente e che faceva molto bene. La segunda vez, que era una institución imponentissima e che faceva moltissimo bene. Estas palabras me entraron por los oídos, pero... el cariño por el Opus Dei se quedó en mi corazón".

Más: Juan XXIII y el fundador del Opus Dei / Un viaje del cardenal Roncalli a España (1954), Alfredo Méndiz (ISJE)

Frases de San Pablo VI sobre san Josemaría

"¡Usted es un santo!". Audiencia que Pablo VI concedió a san Josemaría, el 25 de junio de 1973.

Josemaría Escrivá es "uno de los hombres que había recibido más carismas en la historia de la Iglesia y que había respondido con mayor generosidad en esos dones de Dios". Audiencia a Álvaro del Portillo, en otoño de 1976.

Más: El beato Pablo VI, san Josemaría y el beato Álvaro: una vieja amistad.

Texto del beato Juan Pablo I sobre san Josemaría Escrivá

"Escrivá de Balaguer –escribía el entonces Patriarca de Venecia- con el Evangelio, ha dicho constantemente: Cristo no quiere de nosotros solamente un poco de bondad, sino mucha bondad. Pero quiere que lo consigamos no a través de acciones extraordinarias, sino con acciones comunes". Artículo <u>Buscar a Dios en el trabajo cotidiano</u>, del Cardenal Albino Luciani ("Gazzettino di Venezia", 25-VII-1978).

Frases de San Juan Pablo II sobre el fundador del Opus Dei

San Josemaría fue un maestro en la práctica de la oración, que consideraba una extraordinaria "arma" para redimir el mundo.

Homilía en la en la canonización de Josemaría Escriváen la canonización de Josemaría Escrivá (6.X2002).

"San Josemaría fue escogido por el Señor para anunciar la llamada universal a la santidad y para indicar que las actividades comunes que componen la vida de todos los días son camino de santificación. Se podría decir que fue el santo de lo ordinario". Audiencia en la Plaza de San Pedro a los asistentes a la canonización (7.X.2002)

Más: Audios de san Juan Pablo II sobre san Josemaría / Juan Pablo II y el Opus Dei

Frases y artículos de Benedicto XVI sobre san Josemaría

Cuando Josemaría Escrivá habla de que todos los hombres estamos llamados a ser santos, me parece que en el fondo está refiriéndose a su personal experiencia, porque nunca hizo por sí mismo cosas increíbles, sino que se limitó a dejar obrar a Dios. Artículo *Dejar obrar a Dios* (6-X-2002)

"La fiel y generosa disponibilidad de los sacerdotes a escuchar confesiones, siguiendo el ejemplo de los grandes santos de la historia, desde San Juan María Vianney hasta San Juan Bosco, desde San Josemaría Escrivá hasta San Pío de Pietrelcina, de San Giuseppe Cafasso a San Leopoldo Mandic, demuestra que el confesonario es un "lugar" real de santificación". Audiencia con sacerdotes (abril, 2011)

Cada santo es como un rayo de luz que sale de la Palabra de Dios. Así, pensemos también en san Ignacio de Loyola y su búsqueda de la verdad y en el discernimiento espiritual; en san Juan Bosco y su pasión por la educación de los jóvenes; en san Juan María Vianney y su conciencia de la grandeza del sacerdocio como don y tarea; en san Pío de Pietrelcina y su ser instrumento de la misericordia divina; en san Josemaría Escrivá y su predicación sobre la llamada universal a la santidad; en la beata Teresa de Calcuta, misionera de la caridad de Dios para con los últimos; y también en los mártires del nazismo y el comunismo, representados, por una parte por santa Teresa Benedicta de la Cruz (Edith Stein), monja carmelita, y, por otra, por el beato Luís Stepinac, cardenal arzobispo de Zagreb. Exhortación Verbum Domini (noviembre, 2010)

Más: Textos de Benedicto XVI (Card. Ratzinger) sobre San Josemaría y el Opus Dei.

¿Qué ha dicho el Papa Francisco sobre el Opus Dei y san Josemaría?

1. Francisco dirige a todos su afectuoso saludo, con el deseo de que el precioso ejemplo de la vida sacerdotal del santo Fundador, precursor del Concilio Vaticano II al proponer la llamada universal a la santidad, suscite en todos los fieles de la gran familia del Opus Dei una renovada certeza de que el creyente, en virtud del bautismo que lo incorpora a Cristo, está llamado a ser santo y a colaborar con su trabajo cotidiano a la salvación de la humanidad.

Mensaje remitido por el Secretario de Estado, Mons. Pietro Parolin, a los participantes en un Congreso Internacional sobre san Josemaría celebrado en Roma (noviembre, 2013)

2. (...) Al Papa le dio alegría este proceso y comentó: "Es importante

que todos estén en la calle, haciendo apostolado".

El Papa manifestó su deseo de que los fieles del Opus Dei vivan con fidelidad el espíritu fundacional, siguiendo al mismo tiempo con los cambios que los actuales desafíos de la cultura contemporánea presentan a la vivencia cristiana. También animó a que difundan por el mundo el espíritu de veracidad, para hacer frente a la superficialidad y a las faltas de justicia que reinan en las relaciones sociales.

Audiencia del Papa Francisco a Mons. Fernando Ocáriz, prelado del Opus Dei, acompañado por el vicario auxiliar, Mons. Mariano Fazio (29 de noviembre de 2021)

3. <u>Carta</u> del Papa Francisco al prelado del Opus Dei (22 de septiembre de 2021) Esta es la traducción del latín de la carta del Santo Padre:

A mi querido hijo Mons. Fernando Ocáriz, que en la solemnidad de la Asunción de la Bienaventurada Virgen María celebra felizmente sus bodas de oro sacerdotales, le acompañamos con Nuestra oración, alabamos su insigne espíritu misionero, su profunda ciencia y su intensa actividad pastoral para que la fe católica se propague, a la vez que por la intercesión de la dulcísima Reina de los cielos y de San Josemaría Escrivá de Balaguer otorgamos con profundo afecto a él y a todos los fieles de la Prelatura Nuestra Bendición Apostólica y pedimos oraciones para que desempeñemos con la alegría del Evangelio el ministerio Petrino. Dado en Roma, Laterano, el día 30 de julio del año 2021. Francisco.

4. (...) Durante el encuentro, que se prolongó unos treinta minutos, el Papa manifestó todo su afecto por los apostolados del Opus Dei y alentó a seguir "el ejemplo de los primeros cristianos" en la evangelización de la sociedad.

Audiencia del Papa Francisco a Mons. Fernando Ocáriz, prelado del Opus Dei, acompañado por el vicario auxiliar, Mons. Mariano Fazio (30 de enero de 2020)

5. En la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri

El Papa Francisco quiso sumarse este domingo a la alegría por la llegada a los altares de la química madrileña Guadalupe Ortiz de Landázuri, y durante el rezo del *Regina Coeli* en la plaza de San Pedro del Vaticano recordó que fue una mujer, "fiel laica del Opus Dei, que sirvió con alegría a sus hermanos y hermanas mediante

la enseñanza y el anuncio del Evangelio".

"Su testimonio es un ejemplo para las mujeres cristianas comprometidas en actividades sociales y en la investigación científica. ¡Demos un aplauso a la nueva beata!", concluyó el Santo Padre.

6. Audiencia del Papa Francisco al prelado del Opus Dei (26 de mayo de 2018)

El Papa Francisco manifestó su alegría por la contribución que los fieles realizan en su ambiente ordinario para la evangelización de la sociedad.

7. (...) El Papa Francisco agradeció la labor que la Prelatura del Opus Dei realiza en todo el mundo, en especial la atención espiritual a cada persona, el ecumenismo en países de minoría católica y los proyectos sociales de integración. Además, animó al

Prelado a dar prioridad a una "periferia": las clases medias y el mundo profesional e intelectual que se encuentran alejados de Dios.

Audiencia del Papa Francisco al prelado del Opus Dei (3 de marzo de 2017)

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-do/article/que-handicho-los-papas-sobre-san-josemaria/ (13/12/2025)